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Tomado de los escritos de David Berg.

¡Lo fantástico de testificar es que no es una actividad especial para unas
personas determinadas en unas ocasiones especiales, sino que debería ser la
actividad normal de todo cristiano en todo momento! ¡Del mismo modo que
alguien te habló de Jesús y te llevó al Señor, tú puedes hacer lo mismo por
otras personas!
¡«Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura» (Marcos

16:15) no es algo optativo! ¡Es un mandamiento para todo verdadero cristiano!
Si confesamos con denuedo a Jesús y su nombre ante los demás, El prometió
que nos confesaría a nosotros ante su Padre en el Cielo! (Mateo 10:32) ¡Por eso,
tenemos la obligación de decirles a otras personas cuánto las ama el Señor a
ellas y procurar convencerlas para que reciban a Jesús! ¡Esa es la experiencia
más maravillosa, emocionante y satisfactoria que se pueda tener! ¡Encontrar el
Amor de Jesús y transmitírselo a tus hijos, tus padres, tus seres queridos, tus
familiares, vecinos, compañeros de trabajo, amistades y hasta desconocidos!
¡Las almas, no los diamantes, son para la eternidad! ¡Ganar almas produce

mejores ganancias y beneficios que ningún negocio en este mundo!
¡Dividendos eternos! ¡Beneficios eternos! ¡Las almas son el producto más
valioso del mundo! ¡Aunque nunca lograras otra cosa que convertir una sola
alma al Señor, te alegrarás tanto cuando veas esa alma contigo en el Cielo
eternamente que te pondrás a saltar de alegría y comprenderás que valió la
pena! ¡Y esa alma te estará agradecida a ti por toda la eternidad por haberle
hablado del Amor de Jesús y haberla convertido al Señor!

¡A continuación te damos algunos consejos que te ayudarán a ganar almas y
testificar sobre el Señor! ¡Que Dios te bendiga! ¡Feliz testificación!



¡LOS CUATRO PASOS DE LA TESTIFICACIÓN!

1. ¡Haz Preguntas! - Demuéstrales a las personas que te interesas por ellas.
Cuanto más las comprendas, mejor podrás testificarles y saber lo que
necesitan. ¿Cómo vas a averiguar quién es la persona, lo que es, lo que hace, su
religión o la más mínima cosa si no le haces preguntas? ¡Como médico de
almas, tienes la obligación de examinar amablemente y escuchar a tu paciente
para diagnosticar sus problemas!

¡ Oye las Respuestas ! -- ¡Aunque te tome una hora o toda la noche! ¡Lo
primero y principal es demostrarle que le amas! ¡Y lo puedes hacer mostrando
preocupación e interés por la persona y estando dispuesto a escuchar! ¡Muchos
cristianos hablan más de la cuenta! ¡Pero lo que algunos necesitan es que
alguien les escuche, alguien a quien hablar, alguien a quien expresarle todo lo
que sienten en su soledad! ¡La mitad de la tarea de testificar consiste en eso, en
escuchar!



2. ¡Da las Respuestas de Dios! -- Deja que la persona sea quien más hable
hasta que por fin diga algo que sea la clave y te dé la oportunidad de testificar y
ofrecerle a esa persona las soluciones de Dios para sus problemas. ¡La
principal, por supuesto, es aceptar al Señor! Haz como el boxeador, que se
mueve alrededor de su contrincante buscando su punto flaco, no para herirle
ni hacerle daño, sino para descubrir qué es lo que necesita, la fibra sensible de
su corazón, el punto donde se le puede tocar para aplicar el bálsamo del Amor
y el aceite sanador del Espíritu!

3. ¡Haz que se Decida! -- Por muy bien o muy mal que le hayas testificado,
puedes pedirle a la persona que reciba a Jesús como su Salvador. Ya sea que a
ti te parezca oportuno o no, «predica la palabra en el momento y cuando no lo
es.» (2a a Timoteo 4:2). ¡A veces hay que arriesgarse! «Es posible que no
vuelva a ver a éste, así que será mejor que le pregunte si quiere recibir a
Jesús.» Y siempre te contestarán, ya sea que sí, que no o que quizá más
adelante (lo cual generalmente equivale a decir que no). ¡Pero pregunta
siempre! ¡Haz que se decidan siempre!



Aquí tienes una fórmula muy sencilla; una de las maneras más sencillas de
hacerlo es decir:

¡Procura evitar los temas polémicos en los que sabes que no van a estar de
acuerdo contigo! ¡Predica el Amor! ¡Si hablas del fuego y la condenación del
infierno, eso no va a atraer mucho a la gente! ¡Es mejor hablar de lo fantástico
que es ser cristiano y del futuro tan maravilloso que nos aguarda en el Cielo
reinando y rigiendo con Jesús! ¡A la gente hay que hablarle de forma que desee
tener lo que tenemos!



¡Cuenta tu testimonio personal! ¡Si no lo creen, no creerán nada! ¡Las historias
verídicas son más efectivas al testificar que los argumentos teológicos y el
predicar sermones! ¡Si cuentas tu vida, te ganarás inmediatamente la atención
de los demás! ¡Se quedarán fascinados! ¡A las personas les interesa la vida de
otras personas!

En el momento en que reconocen que es posible que te haya sucedido a ti,
no pueden menos que reconocer que es posible que les suceda a otros, lo cual
quiere decir que es posible que les suceda a ellos! ¡En cuanto admiten esa
posibilidad, se enciende una chispa de fe, nace una fe como un granito de
mostaza!

¡Nuestra misión consiste en testificar y mostrar a los demás la Palabra! ¡En
darles simplemente las soluciones que se encuentran en las Escrituras, y si no
aceptan la Palabra y la atracción que ejerce el Espíritu Santo en su corazón con
la Verdad, no aceptarán nada! Aunque hablamos de ganar almas, en realidad
no las ganamos nosotros. ¡Quien lo hace en realidad es Jesús! ¡Lo único que
hacemos nosotros es testificar! ¡Lo que otras personas hagan una vez que les
testificamos es cosa de ellos!



¡No te compliques! ¡Es mejor mostrar unos pocos versos que un montón!
¡De hecho, lo mejor es machacar con un solo versículo hasta que se les quede
grabado! ¡Entonces ya no se les olvida! Como lo que pasó con cierta anciana y
un cura en un hospital:

¡No se lo podía quitar de la cabeza! ¡Y por fin se dio cuenta de que al Cielo
no se llega por el esfuerzo! ¡Como resultado, acabó salvándose y empezó a
predicar el Evangelio! ¡La Palabra es tremendamente efectiva! ¡Hay que poner
la fe de la gente en la Palabra, porque «la fe viene por oír, y oír la Palabra de
Dios»! (Romanos 10:17)

¡La Palabra de Dios es «viva y poderosa, y más cortante que cualquier espada
de dos filos»! (Hebreos 4:12) ¡Nadie puede oír la Palabra de Dios sin que le
afecte de alguna manera! El Señor dice: «¡Mi Palabra no retornará a Mi vacía,
sino que logrará lo que me place, y prosperará donde yo la envié!» Is. 55:11.



¡Y además, así deja de dirigirte todas sus objeciones a ti y se ve obligada a
discutir con Dios, pues están leyendo directamente su Palabra, la Biblia!

Es importante que sepas encontrar enseguida los versículos que quieres
mostrarle a la gente al testificar. Si no te has aprendido de memoria los
versículos más importantes para testificar, siempre puedes tener señaladas las
páginas con un papel para así no tener más que abrir la Biblia donde está el
versículo que quieres mostrar!

¡Conviene también sostener la Biblia al revés! ¡Porque si tienes que voltear
la Biblia y ponerte a buscar algo, te mirarán por encima de la cabeza y
pensarán en todas las demás cosas que tienen que hacer en vez de escucharte!
¡Por eso, es muy importante que no les hagas perder un momento!



Los vaqueros de EE.UU. tienen un dicho: «¡A un caballo se le puede acercar
al agua, pero no se le puede obligar a beber!» ¡Y la gente también es así! ¡Se la
puede guiar a la Verdad, pero no se la puede obligar a beberla! ¡Si no la quiere,
uno no puede beberla en lugar de ella! ¡No podemos decidir en su lugar! Eso
depende de esas personas. ¡Si aceptan la verdad, el Señor les da la salvación!
¡Si la rechazan, les da condenación! ¡Respondan como respondan, tu misión
está cumplida!

¡Una vez que sepas que han oído la Verdad no tienes que seguir intentando
convencerles! El Espíritu Santo es el único que puede convencer a alguien. ¡Tú
has obedecido a Dios, hecho su voluntad y cumplido con tu obligación de
predicar el Evangelio! (Marcos 16:15) ¡Has librado tu alma, por lo que no se te
demandará su sangre de tu mano! (Ezequiel 3:17-19) ¡Así que no te preocupes!
¡Es imposible ganarlos a todos! ¡Pero los que sí ganes, valen la pena!

Y si después de haberle testificado a alguien, todavía afirma no creer en Dios,
a veces puedes sugerirle lo siguiente:

¡Si de verdad desea saber sin lugar a dudas si existe Dios, El naturalmente le
contestará! ¡La Palabra de Dios dice que quien le busca le hallará! (Jeremías
29:13) ¡Yo lo he intentado muchas veces, y estoy convencido de que puede
serles de ayuda a algunos, y he visto a Dios obrando cosas milagrosas y
sobrenaturales para convencerlos!



Si la persona piensa que ha aceptado a Jesús pero no lo sabe a ciencia cierta,
le puedes decir: «¿Por qué no rezas ahora mismo para estar seguro?» Pídele
entonces que repita contigo una breve oracion: «¡Buen Jesús, entra sin duda
en mi corazón para que sepa que estás en mi vida! Perdóname mis pecados.
Ayúdame a portarme bien y amar y ayudar a los demás, amén.» Hazlo tan
simple que hasta un niño lo entienda.

Jesús dijo: «No he venido a salvar a los justos», a los que afirman ser muy
buenos, inmaculados e iglesieros, cuando la verdad es que están podridos por
dentro, ¡«sino a los hambrientos y vacíos, a los pecadores» que saben que
necesitan ayuda y la agradecen! (Marcos 2:17)

Ayúdanos, Señor, a buscar a las ovejitas perdidas, a las hambrientas.
Ayúdanos a hacer todo lo posible por ellas y no fallarles de ningún modo, para
que puedas decir: «¡Bien, buen siervo y fiel, entra en el gozo de tu Señor!»
(Mateo 25:21) ¡Consideramos un privilegio, Señor, que Tú nos hayas llamado a
ser embajadores tuyos! ¡Es un honor y te lo agradecemos! ¡Gracias, Jesús!
¡Alabado sea el Señor!

¡Que Dios te bendiga y te guarde en tu testificación de Jesús! ¡Qué
ministerio tan sensacional y maravilloso! ¡Qué inversión tan eterna, que te
producirá beneficios perdurables en el cielo, almas que vivirán por siempre
jamás! «¡Grande es tu galardón en los Cielos!» (Mateo 5:12) ¡Nunca te
arrepentirás, siempre te alegrarás por toda la eternidad de haber sido fiel
ganando otras almas para el Señor! ¡Feliz testificación!

Artículo cortesía del libro TESOROS
Editado por laclaveenaudio.com - Enero de 2020



Poder Diario 1 - Enero 2

¡La Única Ley de Dios es el Amor!!

Las leyes de Moisés eran demasiado difíciles de cumplir y no podían salvarnos.
- Lo que da vida es la liberadora ley del amor, no la esclavizante "letra de la ley,
que mata". - Por eso tuvo que venir Jesús con el amor, la misericordia, la
gracia y el perdón de Dios, los cuales podíamos aceptar libremente sin obra ni
ley alguna, ¡excepto el amor!

Jesús dijo que el primer y mayor mandamiento es amar, "amar al Señor tu
Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente... y el
segundo es semejante:", casi igual, casi lo mismo," amarás a tu prójimo como
a ti mismo". - "De estos dos mandamientos depende toda la ley y los profetas".
"Porque toda la ley en esta sola palabra se cumple: amarás". - "Nadie tiene
mayor amor que éste, ¡que uno ponga su vida por sus amigos!" Esto es
amor; amor auténtico y verdadero... amor sobrenatural, amor divino, el amor
de Dios, ¡que es sobrehumano! - Contra tal amor puro, contra el amor
desinteresado y abnegado a Dios y al prójimo, ¡no hay ley!

¿Te riges tanto por Su amor que El te puede liberar de las reglas? ¡La
respuesta depende de ti!



ML 805 - Compilation.

Hemos tenido alguna gente en la Familia que incluso han contraído asma,
tuberculosis y otras enfermedades pulmonares por su excesiva dedicación al
trabajo cotidiano y por dejar de hacer el ejercicio diario apropiado bajo el sol y
al aire libre. Probablemente protestarán diciendo que están muy cansados y
que no tienen la suficiente energía para salir y tener una caminata al día. ¡Pero
por eso es por lo que están cansados! Probablemente les será difícil al
comienzo, debido a que no están acostumbrados a ello, pero casi les puedo
garantizar que el ejercicio es la cura!

Deben apartar un tiempo específico cada día para salir, una hora o dos cada
día al aire libre para tener ejercicio vigoroso en lo posible bajo el sol. Insisto en
que toda nuestra Familia de la localidad se detenga y salga al menos una vez al
día para tener una hora o dos de caminatas vigorosas, natación, juegos de
pelota con los chicos o lo que sea, para recibir un buen aire fresco, luz del sol y
hacer ejercicio. ¡Tu cuerpo fue diseñado para realizar actividades vigorosas!



Ustedes secretarias, mecanógrafos, expertos en el correo, contadores, artistas,
impresores y diseñadores deben darse cuenta que no pueden arquearse,
arrugarse y doblarse en dos sobre su trabajo todo el día y mitad de la noche
casi todos los días de la semana, pensando que se saldrán con la suya! ¡No lo
harán! Tarde que temprano van a terminar con tos, asma, problemas
bronquiales, escupitazos de sangre, tuberculosis, y de ahí en adelante!
¡Sencillamente no seguirán campantes abusando de sus cuerpos de esa manera!
(1Co.3:16,17; 6:19)

¡No hay excusa para ello, sencillamente no la hay! ¡Si ustedes obedecen las
leyes, las normas de Dios y mi consejo, permanecerán con buena salud, así
como María y yo la tenemos, pero tienen que practicarlo. Tienen que salir cada
día sea que les guste o no. -- ¡Simplemente dejar lo que hacen y salir!



¡Si quieren ser de algún bien para el Señor, es mejor que permanezcan con
salud! La receta es la de siempre: Buen descanso, buen ejercicio, buena comida
y buen vivir.¡ Si ustedes violan estas reglas, van a tener entonces mala salud,
un mal estilo de vida y una muerte rápida!

No tienen que recibir necesariamente luz solar de manera directa para
permanecer saludables; mucha luz solar directa no es siquiera buena para
ustedes. Pero ustedes muchachos que se arquean sobre su escritorio
trabajando con luz eléctrica de 50 a 60 ciclos intermitentes por segundo, no se
dan cuenta del efecto que tiene en sus ojos, pero esto los afecta, y no importa lo
buena que sea la luz eléctrica, eso no es luz del día. Estarán mucho mejor
trabajando cerca a una ventana y a la luz del día si lo pueden hacer hacer.



Ustedes muchachos tienen que darse cuenta que no son de ustedes: ¡ustedes
fueron comprados a un precio (1Co.6:19,20), y no pueden hacer lo que les
plazca!¡No pueden sentarse por ahí haciendo el trabajo que les encante día y
noche todas las semana sin salir nunca! No pueden abusar así de su cuerpo sin
recibir aire fresco ni hacer ejercicio o alguna clase de actividad vigorosa que
ejercite sus músculos y corazón y haga circular su sangre, drene sus pulmones
y torrente sanguímeo y mantenga reparadas todas sus funciones corporales.

Y si tienen posibilidad caminen donde haya bosques, árboles o hierba --
plantas que Dios hizo para entregar oxígeno en el día -- ¡y recibirán aire puro y
fresco lleno de oxígeno! Por supuesto que si viven en el corazíon de una ciudad
maloliente, no van a tener mucho chance, pero aún los Neoyorkinos
sobreviven correteando por ahí en los subterráneos y con algo de aire!

Pero tienen que hacerlo todos los días y cada día, de manera regular: vivir de
una manera regular, tener una buena dieta, hacer buen ejercicio, trabajar duro
y bueno, con buen descanso, buena eliminación, buena cantidad de líquidos y
de agua que mantengan los fluidos constantes, ¡y seguir adelante por Dios!
¿Alabado sea Dios!

¡Salgan por Dios! -- ¡O quédense en
su sepulcro! -- ¡Qué pasará contigo?
¡Sal!

Editado por laclaveenaudio.com - 2020





¿POR QUÉMORIRÉIS?

¿Mejores Rusos o Muertos?
¡El Mensaje de Jeremías para hoy 2020!

CM 911 - 21 de abril de 1980
--Por el Padre David

COMO SIEMPRE, LOS EUROPEOS SONMÁS INTELIGENTES QUE LOS
NORTEAMERICANOS, saben que no pueden ganar, saben que Rusia tiene las
armas. Estados Unidos y Europa juntos no las tienen, ni el poder para hacerlo,
tampoco tienen la voluntad ni el espíritu para hacerlo, porque Dios no se los va
a dar ya que son culpables. No pueden sentirse justos y legítimos en tal causa
porque son tan culpables, si no más, que Rusia.

Aparentemente por ahora DIOS CONSIDERA A RUSIA MENOS CULPABLE
Y MÁS JUSTA DEMUCHAS MANERAS QUE NORTEAMÉRICA Y Occidente,
así que Él está dejando que Rusia gane...

¡ES BASTANTE CLARO YA PARA LA MAYORÍA DELMUNDO, Y
CIERTAMENTE PARA EL TERCERMUNDO Y PARA EUROPA, ¡QUIÉN
GANA! (N.d.E- ¡Aún ahora 40 años más tarde!) Incluso Estados Unidos
comienza a tener miedo de que tal vez no sigan ganando siempre. ¡Acaban de
perder una guerra! Esta mañana estaba pensando, "¡Bienaventurados los
muertos!"... ¡solo desde el punto de vista del sentido común!

cuando no había forma de ganar,
y la victoria se tornaba en un imposible, ! Bueno, en primer
lugar, lo más inteligente que pudieron haber hecho fue no rebelarse contra el
poder. Eso fue la causa de todos los problemas, por eso los Babilonios
estuvieron allí buscándolos y sitiando las ciudades, porque ellos se habían
negado rotundamente a pagar tributo y se habían negado a
obedecer al poder mundial que Dios había permitido que
gobernara al mundo para mantener cierta decencia y orden.

... Seamos realistas, en cada guerra, esa es la única decisión que
tienes. Digamos que estás en un duelo, que tú y tu adversario tienen
sus armas, apuntándose ambos entre sí. Están apuntándose
mutuamente decidiendo qué hacer en ese momento. "Ambos nos estamos
apuntando el uno al otro. Él apretará el gatillo, ¡y solo por reacción natural si
apreto el gatillo me matarán! Pero si no apreto el gatillo, entonces tal vez él me



mate ". Esa es una forma de verlo. Pero hay una forma prácticamente positiva
de sobrevivir. ¿Debo apretar o no el gatillo?

HAY UNA OPCIÓNMÁS: ¡PUEDES BOTAR TU ARMA! El otro tipo
se saldrá con la suya y te puedes convertir en su sirviente y tener
que hacer lo que él diga, entregando tu dinero y tus otros objetos
de valor, pero el otro no ya tiene más motivos para matarte
porque, ya no te tiene más miedo pues te rendiste. Entonces, ¿por
qué debería matarte cuando te puede utilizar?

No creo que los Rusos quieran acabar con las ciudades de Europa
y América. ¡Serían idiotas absolutos, tontos si lo quieren hacer! No hay razón,
pues les gustaría poseer esas ciudades y esas poblaciones. ¡Nadie en su sano
juicio querría realmente contaminar por completo al mundo! ¡De qué sirve
gobernar el mundo y dominarlo, si se ha convertido en una cloaca
y en un desierto radioactivo contaminado! ¿Quién quiere
gobernar eso?

A ELLOS LE GUSTARÍA TENER LAS PERSONAS PARA
GOBERNAR Y las ciudades con su riqueza e industria. Solo mirándolo
desde un punto de vista práctico y egoísta si te pusieras en los zapatos de los
Rusos: …mirándolo con puro sentido común y egoísta, realmente no
quieres destruir al mundo, especialmente cuando probablemente
vayas a ser también tú aniquilado!

ASÍ QUE ¿PARA UN PAÍS QUÉ SERÍA LOMÁS INTELIGENTE
HACER? -- SI QUIERE VIVIR, ¡POR SUPUESTO ES LA
RESPUESTA! Tan seguro como un balazo, como dicen en Occidente, tan
seguro como un balazo, que si aprietas tú el gatillo primero o él lo hace,
¡también vas a morir! Como el Señor le dijo a Jerusalén: "¿Por qué moriréis,
oh Jerusalén?" ¿Por qué queréis morir? "¡Salid!" Él dijo: "¡O rendíos!" - ¡Lo
uno o lo otro, - y vivid! Como dice el viejo dicho que los Estadounidenses
odian, "¡Mejor Ruso que muerto!" Bueno, eso depende de cuánto odies estar
con los Rusos y qué tipo de convicción tengas en su contra o cuál sea tu
objeción.

¡TODA LA ACTITUD NORTEAMERICANA ES LA DE "PREFERIRÍA
ESTARMUERTO A ESTAR CON LOS RUSOS!" Como la vieja canción,
"¡No, no, mil veces no! ¡Prefiero morir que decir que sí!" Ahora si eso es lo que
prefieres, ¡adelante y muere! "¡Bienaventurados los muertos!" Está en la Biblia:
"Bienaventurados los muertos". (Ap.14: 13.) Llegará el momento en que será
más bendito estar muerto que vivo, cuando pienses en el holocausto, los
horrores de esa guerra atómica, las bombas atómicas y las consecuencias y



contaminación radiactivas, y sepas que de una forma u otra vas a recibirlo, !si
es que alguna vez comienza!

si
realmente prefieres vivir, incluso si tienes que hacerlo bajo un régimen que no
te guste, lo que casi todos los cristianos de todas las edades han tenido que
hacer, No creo que alguna vez les haya gustado alguno de los
regímenes. Siempre fueron perseguidos, siempre fueron minoría. Siempre
fueron maltratados, siempre fueron oprimidos. Los verdaderos cristianos
nunca estuvieron en realidad en el poder mundial, y nunca lo
estarán hasta que venga el Señor.

¿CUÁL ES LA DIFERENCIA, SI SOMOS PERSEGUIDOS POR LOS
NORTEAMERICANOS Y LOS CAPITALISTAS O SI SOMOS PERSEGUIDOS
POR LOS RUSOS ...? - Todavía nos persiguen de una u otra forma. "Bueno",
dicen, "¡va a ser peor en Rusia y bla bla bla!" ¡Bueno, no creo que sea peor en
la Rusia actual necesariamente, en cierta manera por lo menos, de lo que sería
en Estados Unidos al ser muertos por una guerra atómica! Por otro lado, tal
vez eso sea mejor: "¡Bienaventurados los muertos!"

... Europa luchó en dos guerras mundiales para proteger a Norteamérica.
Sabes, no leemos el mismo tipo de historia en los Estados Unidos: “¡Luchamos
y morimos por nuestra querida Europa!” - ¡Eso decimos!

LO QUE REALMENTE PASÓ FUE QUE LA QUERIDA EUROPA LUCHÓ Y
MURIÓ POR NOSOTROS y salvó nuestras pieles, y nosotros lo sabíamos, y es
por eso que hicimos todo lo posible por mantener la guerra en Europa, para
que esta no llegara a los Estados Unidos ... Bueno, ahora tenemos un tipo de
guerra que no se puede contener en Europa, aunque todavía lo están
intentando: ¡Cuantas más ojivas puedanmantener en Europa, más
dispararán contra ella en lugar de hacerlo contra Norteamérica!

lo que les dije que
hicieran hace casi 10 años en "los Mansos" (CM 205):

¡Porque si no tienes
ninguna, no te dispararán! ¿De qué sirve desperdiciar tu munición en alguien
que ni siquiera tiene armas? - ¿Eh? Los Europeos son inteligentes política y
diplomáticamente, creo que superan con creces a los Estadounidenses, pero
por una u otra razón, supongo que debido a la presión y al dinero de los
Estadounidenses y todo lo demás,



Están haciendo lo mejor que pueden por respaldar todavía a la Ramera (EE.
UU.) ya que tienen miedo de que si se echan para atrás y se rehúsan a seguir
apoyando a los Estados Unidos,

- ¿Seguir adelante en un tiroteo aniquilando
las 2/3 del mundo y a la otra 1/3 dejarla agonizando, o rendirse, como el
Señor le aconsejó a Jeremías que le dijera a la gente, y recibiera el
castigo que se merecían?

LEAN EL LIBRODE JEREMÍAS, TODO ESTÁ ALLÍ: "Habéis pecado
ahora en mi contra. Ahora tenéis que recibir el castigo. ¿Qué queréis? Os
daré una opción". Eso fue lo que el Señor literalmente les dijo a los
Israelitas. Y esto es lo que Dios le está diciendo al mundo hoy: "Está bien,
habéis pecado todos contra mí, y os voy a castigar. Os daré una
opción: ¿Qué tipo de castigo queréis? Aniquilación, infierno en la
Tierra, o rendiros al poder que he puesto a cargo del mundo, y ser
sus esclavos, recibiendo vuestro castigo y vivir? ¿Cuál preferís?
¿Estar con los Rusos o estar muertos? ¡Esa es la única opción que
tenéis, pues esa es la Voluntad de Dios!

LA BIBLIA DICE QUE ANTES DE IR A LA GUERRA, MEJOR QUE
TE SIENTES A ENCONTRAR Y CONTAR LOS COSTOS, a ver si
tienes lo necesario para ganarla; de lo contrario, será mejor que
envíes emisarios de paz y aboges por ella, en otras palabras,
rendirte y hacer las paces. Ahora pues, eso es lo que Europa ha estado
haciendo estos últimos años, al ver que no pueden ganar. No podrían ganar
ningún tipo de guerra no importa cuál, ya que Europa desaparecería en los
primeros días. ¡Y quizás Norteamérica también!

AÚN SI FUERA UNA GUERRA CONVENCIONAL, LOMÁS SEGURO
ES QUE EUROPA PERDERÍA. ¡Los Aliados, la OTAN, y Norteamérica, no
han alcanzado a tener suficiente fuerza en Europa para evitar que los Rusos
entren y se lleven todo en los primeros días sólo con tanques y armas, aviones
y bombas convencionales! - ¡Así nunca usaran ninguna arma táctica nuclear
no importa su tipo! - Y ellos lo saben.

¡COMO SCHMIDT DE ALEMANIA DIJO: "NO PUEDO EVITAR SINO
ACORDARMEQUE EL HOGAR DONDE VIVO ESTÁ A SÓLO 48
KILÓMETROS DE TODOS ESOS TANQUES RUSOS!". ¿Cómo los va a
mantener a raya? ¡No lo hará, es imposible! Europa caerá en los primeros días.
No hay nada en este mundo que Estados Unidos o Europa puedan hacer para
evitarlo. Es solo cuestión de pura y simple logística, y los Europeos lo saben. Y
algunas personas listas piensan:



"¿Qué tiene de malo en estar del lado de Rusia? ¡Quizás sea mejor
estar con los Rusos que estar muerto!" Pero estoy seguro de que hay
bastantes Norteamericanos que prefieren estar muertos, y eso es lo que parece
que ocurrirá, pues están a punto de apretar el gatillo. ¡Y lo estarán! Bueno, que
cada hombre siga su propio gusto y su propia elección. ¡Tienen mucho orgullo!
¡El orgullo es lo que ha causado la mayoría de las guerras, las ha
fomentado, las ha iniciado, las ha librado y las ha acabado! - ¡El
orgullo, el sencillo, puro, y maldito orgullo! ¡Hay algunas
personas que preferirían morir antes de rendirse!

PERO DIOS LE ESTÁ DANDO UNAOPCIÓN ALMUNDO: Él me dijo
que el mensaje para el Mundo de hoy era el Mensaje de Jeremías. Es
como si le hubiera dicho a la gente de aquel día a través de Jeremías: "Habéis
pecado contra mí y ahora os castigaré. Voy a traer sobre vosotros a
los paganos y a vuestros enemigos y ellos os van a ganar. Ahora
pues, ¿de qué manera preferís que os ganen? "Dijo: "Si lucháis y os
resistís, 1/3 parte de vosotros será destruida por el fuego, 1/3 por la
espada y la enfermedad y 1/3 de vosotros irá a la esclavitud
completa y a las cadenas".

HABÍAN TENIDO ANTES UNA OPCIÓN: ¡Si se hubieran rendido y honrado al
rey de Babilonia y le hubieran pagado sus servicios e impuestos junto con el
tributo que él exigía, sus ejércitos nunca habrían recorrido mil seicientos
kilómetros a través del desierto para sofocar su rebelión! Podrían haber
seguido más o menos solos, ¡Pero hería su orgullo judío rendirle homenaje a
alguna potencia extranjera!

¡Hería su orgullo no gobernar el mundo y que Babilonia sí lo
hiciera! ¡Así que simplemente se negaron a pagar! - ¡Y vaya! - ¡Sí que
Pagaron! ¡Pagaron, perdiéndolo todo! Incluso hasta el último momento, Dios
todavía les estuvo dando una oportunidad para que no tener que pagar un
precio tan alto: Él dijo: "Aunque ahora estén rodeando vuestros muros, si os
rendís y tomáis el yugo del rey de Babilonia sobre vuestros cuellos y sois sus
sirvientes, aún podéis vivir ". Y probablemente los hubiera dejado allí si se
hubieran rendido.

¡PERO NO, ERAN TÍPICOS JUDÍOS TESTARUDOS, tal como Ezequiel
lo había dicho! El Señor era quien hablaba a través de todos esos profetas:
¡Decía que eran personas estiradas y rebeldes! Le dijo a Ezequiel que hablara
con ellos, pero le advirtió: "La Casa de Israel es un pueblo de corazón
duro, un pueblo estirado y rebelde, que no te va a escuchar. No te
escucharán. No importa cuánto les digas, morirán, ¡van a preferir
morir primero! "- ¡Orgullo! (Ez.3: 4-7.)



ASÍ ES COMO LOS ISRAELIS SON EN ELMOMENTO:
¡PREFERIRÍAN VENIRSE ABAJO CON ELMUNDO QUE RENDIRSE!
El Señor les dio una opción: Dijo: "Bueno, si os rendís incluso con
nuestros ejércitos a las afueras de vuestros muros (y es obvio que
estáis perdiendo, no podéis ganar), aún podéis salvar vuestras
vidas. ¡Tomad el yugo del rey de Babilonia y vivid! ¿Por qué querréis
morir, oh Jerusalén? ¡Esa es la estupidez idiota y loca de Norteamérica e
incluso de Europa Occidental en la actualidad! Mira la televisión y ve todo lo
que hay sobre las bombas atómicas y demás...

¡VES CÓMO VA A SER UNMILAGRO QUE ALGUIEN SOBREVIVA!
¡PERO ALGUNAS PERSONAS LOHARÁN, GRACIAS A DIOS! ¡Creo
que el Señor quiere asegurarse de que haya alguien aquí cuando finalmente
venga! Habrán algunos de todos modos, incluso algunos de nosotros. Aunque
yo diría, "¡Bienaventurados los muertos!" Creo que casi tienes que tener un
llamado especial para sobrevivir a lo que viene, para permanecer en Estados
Unidos aún cuando sepas que se está hundiendo...

LOMÁS INTELIGENTE QUE PODRÍANHACER ES BOTAR TODOS
ESOSMISILES, echar todos esos submarinos atómicos, despojarse
de todas esas armas atómicas y decir: "Mira, no vamos a
dispararte: ¡Ya no tenemos más! - Entonces, ¿por qué dispararnos?
Podemos tener algunas armas convencionales para tratar de mantener a la
población bajo control, pero no vamos a dispararte bomba atómica alguna,
¡así que déjanos en paz! " ¿Cuál sería el punto de disparar bombas atómicas
allí en Gran Bretaña, destruir todo el lugar y convertirlo en un desierto
atómico absolutamente inútil, si los rusos pudieran salvarlo para su propio
uso?

... ¿Por qué demonios querrían volar el lugar? ¡Son los estúpidos idiotas
que tratan de complacer a los Estadounidenses con todas esas
bombas atómicas los que están locos! Les advertí cuando estuve allí, en
"Los Mansos" y "La Violación de Inglaterra" (CM 205 y 204).

LOMÁS INTELIGENTE QUE PUEDENHACER ESTOS PAÍSES ES
BAJAR LOS BRAZOS Y DECIR "¡NOS ENTREGAMOS!" - ¡Cuando
vean que no pueden ganar! Europa lo dice con la boca, mientras deja que
Estados Unidos le deslice armas por debajo de la mesa; ¡en los últimos meses
ni siquiera las pusieron por debajo de la mesa, las botaron directamente por la
mesa a plena vista! ... Cuando lees la historia de los últimos días de
Israel, cuando estaban siendo sitiados por los Babilonios, ¡estos les
rogaron que no pelearan para morir, sino que vivieran!



HASTA SU ENEMIGO LE DIJO: "¿POR QUÉ QUERÉIS SER
DESTRUÍDOS? ¡NO PODÉIS GANAR! ¡Y si no os rendís, os
destruiremos!" Y entonces, ¿qué hicieron? ¿Se rindieron, vivieron y
preservaron su ciudad, su hermoso templo, su cultura y su religión
manteniéndose subyugados, conquistados y rendidos, pero en su propia
ciudad y país? ¿Que hicieron? Fueron tan estúpidos como los Estados Unidos
lo son hoy, ¡y eso es exactamente lo que el Señor me dijo ! Él dijo:

"¡EL MENSAJE PARA NORTEAMÉRICA HOY ES ELMENSAJE DE
JEREMÍAS !: '¿POR QUÉMORIRÉIS, JERUSALÉN? ¡Someted
vuestros cuellos al yugo del rey de Babilonia y vivid!' (Jer.27: 13, 17.)
¿Pero así lo hicieron? Bueno, algunos de los pobres se dirigieron al interior y a
las colinas, salieron corriendo al campo, se escondieron en los arbustos y en el
bosque, ¡y nadie los molestó! De hecho, después de que los ejércitos
conquistadores de Babilonia se hicieran cargo de Jerusalén, liberaron a
Jeremías de la cárcel, le pagaron una buena suma de dinero y le dijeron: "¡Te
llevaremos a donde quieras ir!" (Jer.39: 12 y 40: 4 y 5.)

¡REDISTRIBUYERON LA RIQUEZA Y LA TIERRA A TODOS LOS POBRES
que se quedaron! No estaban luchando contra ellos, ¡así que los cuidaron!
¡Pero a las personas de la ciudad que decidieron luchar y morir, eso mismo
les pasó ! ¡Dos tercios de ellos fueron asesinados a espada, a fuego y por la
pestilencia! Y el otro tercio fue llevado como esclavo a Babilonia, donde lo
fueron durante 70 años. ¡Y su ciudad fue totalmente destruida, su templo
demolido e incluso los muros fueron derribados! Luego ¿qué bien les hizo?

EL SEÑOR LE DIO A ELEGIR SU CASTIGO, COMO LOHACE A
VECES CONNOSOTROS.- Tal como lo hizo el Rey David una vez cuando
este hizo algo para desagradar al Señor. Él le dijo: "Bien, ¿ahora qué quieres?
Tres opciones te daré: o sufres a manos de tus enemigos, siendo derrotado
por ellos, o sufres enfermedades o sufres hambre". David, pensó, y dio una
respuesta muy sabia, y creo que yo habría hecho lo mismo: Al momento dijo:
"Bueno, Señor, yo prefiero confiar en tus bichos que en mis enemigos.
¡Envíame la plaga!"

EN OTRAS PALABRAS DIJO: "PREFERIRÍA PONERME AMI Y A
MI GENTE EN TUSMANOS, ¡así que trae la plaga!" - En otras
palabras, en la mano de Dios. "Puedo confiar más rápido en Tu Misericordia
que en la de mis enemigos". Él dijo: "¡Envía la plaga!" Y miles de ellos
murieron por la plaga, pero, por supuesto, solo fueron los tantos que Dios
eligió. ¡Mientras que el enemigo podría haberlos eliminado por completo! Dios
en ocasiones da opciones. (2Sam.24: 12-25.)



PROBABLEMENTE ÉL TE DARÁ A ELEGIR ENTRE LOS
HORRORES QUE VAYAN A SOBREVENIR: Ya sea que prefieras morir o
prefieras sobrevivir a los horrores que sigan, lo cual será peor que la misma
guerra! ¡La guerra va a ser rápida y repentina, todo de prisa, con muerte súbita
y gloria repentina! Si es así, estarás agradecido, ¡pero pobres los que
sobrevivan!

NO TE PREOCUPES POR TRATAR DE SOBREVIVIR: ¡PUEDE QUE
DESEES QUE NOHAYA OCURRIDO! No Te preocupes demasiado, en
otras palabras, si tienes que salir en una caravana rodante y no puedes llevar
demasiada comida de supervivencia y algunas otras cosas; ¡puedes que
agradezcas no haber sobrevivido! En otras palabras, tenemos un
mensaje para todos, eligan: ¡pueden morir o sobrevivir, lo que
prefieran! - Un poco como el viejo chiste sobre los tres espías aliados en la
Primera Guerra Mundial que fueron atrapados, un Británico, un Francés y un
Judío Estadounidense.

LOS ALEMANES DIJERON: "DEBENMORIR AHORA, POR SER ESPÍAS". Y
durante los tiempos de guerra, los espías eran ejecutados. "Dejaremos
entonces que decidan la forma como quieren morir". El Francés dijo: "Hemos
sido un pueblo guerrero, preferiría que me dispararan". Entonces le
dispararon. El Británico dijo: "Mi gente siempre ha sido gente de mar,
preferiría que me ahogaran". Así que lo ahogaron. Y el judío estadounidense
dijo: "Bueno, nosotros los judíos siempre hemos sido un pueblo pacífico y
amante de la paz, ¡prefiero morir de viejo!" Y el asunto fue que así no ocurrió.

¡Los Estadounidenses se sienten justificados en atacar a los Rusos y
justificados en atacar a los árabes y en tomar los campos petroleros para salvar
a Israel!

... LOS JUDÍOS QUIEREN GUERRA, ya que si no pueden salirse con
la suya estando en paz, prefieren que todo el andamiaje caiga sobre
sus cabezas y también sobre las nuestras en la guerra, en vez de
someterse y perder. ¡Prefieren que todos pierdan con ellos! Bueno, eso
simplemente es no tener sentido común. No creo que sea muy listo de su parte.
Cuando las personas ven que no pueden ganar, lo más inteligente
que pueden hacer es rendirse lo más pronto posible...

¡DEJEN DEMIRAR AL OCCIDENTE! Mejor que se bajen del Barco
Occidental que se está colapsando y comiencen a montarse al Barco
Oriental que no se está hundiendo y que está tomando el control.
Esto es simplemente sentido común. La autoconservación, dicen, es la primera



Ley de la Naturaleza. No es la primera en la Ley del Amor. Dar la vida por
alguien más, esa es la Ley del Amor, para que alguien más pueda vivir. Pero
dar tu vida para que todos puedan morir, ¡eso no le hará ningún
bien a nadie! ¡Es incluso contrario a la Ley de la Naturaleza, la de la
autoconservación, el que si no puedes vivir, no quieres que nadie lo
haga! ¡Eso es egoísmo! - Pero esa es la actitud Estadounidense: ¡si no
pueden vivir, no quieren que nadie viva! ...

"LOS RUSOS OBVIAMENTE TIENEN LAMAYOR FUERZA, el
mayor poder, son los más inteligentes, están ganando el mundo,
¿por qué no deberíamos unirnos a su lado?" …

¿Por qué cambiar todo eso por el barco que se está hundiendo? "¡Da lástima
entonces! Lo más inteligente que pueden hacer estos pequeños países
Europeos, especialmente los pequeños que no podrían sobrevivir, sería decir:"
¡No disparen! ¡No tengo armas! No hay balas! ¡Estoy in armas! ¿Para qué
dispararme? No soy su enemigo, no les estoy haciendo daño, no voy a
hacerles nada, ¡no tengo nada con qué hacerlo! No me importa servirles,
¡solo déjenme vivir! "

De acuerdo al curso de los eventos, no creo que los Estadounidenses vayan a
despertarse, por supuesto, y van a preferir morir antes que renunciar a su
orgullo y a sus posesiones. Ya casi han persuadido a los Europeos para que
tomen la misma actitud, por lo que parece que todos van a caer, ya que nada
detiene a los Rusos y nada lo hará. ¡Solo Dios puede detenerlos, y no
quiere hacerlo, porque quiere castigar al resto del mundo
utilizando a los Rusos! ¡Los ha hecho lo suficientemente listos y
fuertes como para lograrlo, y lo están logrando!

¡Y EL ESTÁ CASTIGANDO AL MISMOMUNDO CRISTIANO POR SUS
PECADOS, SU HIPOCRESIA Y SANTURRONERÍA! Él siempre se desquita
con Su propia gente primero, porque ellos los que lo mejor lo saben.
Primero castigas a tus propios hijos ... y eso es lo que el Señor siempre
hace.

¡SIEMPRE CASTIGA A SUS HIJOS PRIMERO, luego se da vuelta y mata a sus
enemigos! Él envía a sus enemigos para castigarlos, y luego se da vuelta y
castiga a los enemigos después de que Sus hijos hayan recibido lo suficiente. Y
ese es exactamente el programa, y lo que la Biblia predice: Estados Unidos
lo recibirá primero, junto con el mundo occidental, la Gran Ramera
lo recibirá primero, y luego los tipos que le pegaron a ella lo
recibirán a continuación.



¡LOS REYES QUE SE UNEN CON EL ANTICRISTO, VAN A
DESTRUIRLA Y A QUEMARLA CON FUEGO! - ¡Luego también dice
que Dios se dará la vuelta y los destruirá quemándolos con fuego al
final, para que todos la reciban! Y nosotros somos los únicos que no la
recibimos, pues Él nos salva. No necesariamente sobreviviendo, porque
muchos de nosotros seremos salvados por la muerte, ¡gracias a Dios! ...

VAN A PERDER LO QUE SEA QUE TENGAN, ASÍ PREFIRIERAN
IRSE CON ELLO, ¡pues no se lo pueden llevar! ¡Es una locura! ¡La guerra
atómica es una locura! Cómo pueden ser tan loca y monstruosa esa
gente como para fabricar tales cosas, sabiendo los horrores que
acarrearán, ¡incluso sólo una de estas es casi increíble lo que hace!
¿Cómo pueden hacerlas?

¿CÓMO PUEDE UN PRESIDENTE DECIR QUE ES CRISTIANO y abogar por
que se fabriquen horrores infiernales para ser arrojados en la Tierra
indiscriminadamente sobre poblaciones enteras de hombres, mujeres, niños y
bebés? ¡No creo que un cristiano genuino pueda ser presidente de los Estados
Unidos! ¿Cómo podría serlo? En primer lugar, prácticamente tienes que
torcerte para llegar hasta allá, ¡e incluso seguir haciendo cosas torcidas para
mantenerte ahí! ¿Y cómo podría seguir adelante promoviendo y gastando
miles de millones de dólares cada año con el objetivo de hacer más de eso?

Si fuera un verdadero cristiano, ¿qué haría? Diría: "¡BOTEMOS TODA ESTA
BASURA!" (¡Aunque no sé dónde la pondrían!) "Y digámosle a los Rusos: ...
Trabajaremos para ustedes. Solo perdonemos al Mundo y su población,
bebés, niños, mujeres, viejos y a sus trabajadores, deshagámosnos de todos
los ejércitos, y tratemos de hacer un mundo mejor "." ¿Mmmmm? Suena bien,
¿no? Pero es una ilusión ridícula porque, por supuesto, ¡Estados Unidos nunca
lo va a hacer!

ADEMÁS, LOS ESTADOS UNIDOS SON DEMASIADOMALVADOS Y
HAN PECADOMUCHO CONTRA EL SEÑOR COMO PARA
RETIRARSE EN ESTEMOMENTO, ¡es demasiado tarde! Eso fue lo
que el Señor les dijo a los Israelitas: "Ya es demasiado tarde. os dije antes que
si obedecíain y os sometíain al rey de Babilonia, os iba a perdonar. Pero aún
ahora habéis persistido en vuestras obras. Aunque os voy a dar una
oportunidad más: ¡Rendíos! Todavía os podéis rendir, incluso el
Rey de Babilonia os está diciendo que os rindáis. De esa manera
salvaréis vuestra ciudad y vuestro pueblo". Pero aún no lo quisieron
hacer.



¡PREFERIERON LUCHAR, MORIR Y ASÍ SUCEDIÓ! ¡Y la ciudad fue
destruida, 2/3 de la gente, y el remanente fueron hechos esclavos!
¡Y para allá exactamente es a donde se dirigen y quieren ir los Estados
Unidos! ¡Por eso el Señor dijo que Su Mensaje para Norteamérica hoy es el de
Jeremías! No ha cambiado nada: "Someteos vosotros y vuestros cuellos
al yugo del rey de Babilonia", obviamente los Rusos ... "¡y vivid!
¿Por qué moriréis, oh Jerusalén?" ¡Por eso el Señor es misericordioso,
realmente misericordioso!

AÚN HASTA EL ÚLTIMOMINUTO LES DIO A ELEGIR, Y TODAVÍA
OPTARON POR EL MAL... Creo que algunas personas comunes,
especialmente de Europa, son más sensatas. Han conocido todo tipo de tiranos
y regímenes, y han descubierto que no hay mucha diferencia entre un gobierno
u otro, ¡todos son malos! Entonces, ¿cuál es la diferencia? "¡Al menos
preferiríamos que te fueras y nos dejaras en paz, nos dejes al menos vivir, en
vez de ser aniquilados por una guerra! ¡O peor aún, vivirla!" Creo que los rusos
son gente sensible...

(A los Estadounidenses) ¡NO LES IMPORTARÍA MUCHO PONER LAS VIDAS
DE SUS AMIGOS, LOS EUROPEOS, A FAVOR DE LA SUYA! ¡Pero esta vez los
europeos no están tan ansiosos por hacerlo! ¡Lo hicieron dos veces y no
quieren volverlo a hacer! ... ¡Los Estadounidenses no están considerando
evitar ir a guerra, y están dispuestos a sacrificar a Europa para su propia
defensa!

POR TANTO, AUNQUE LA PERSPECTIVA SEA TANMALA COMO
SIEMPRE, Y HASTA EMPEORÁNDOSE UN POCOMÁS CADA DÍA,
¡ESTAMOS EN TUSMANOS, SEÑOR! Y si morimos o si vivimos,
viviremos o moriremos para Ti, Señor, y no marcaremos ninguna
diferencia a menos que te obedezcamos y hagamos tu voluntad ayudando a
otros y cumpliendo tu propósito, ¡sea viviviendo o muriendo! Hágase tu
voluntad. ¡Tú sabes lo que es mejor, en el nombre de Jesús! ¡Gracias por este
hermoso día! Te pedimos que nos bendigas ahora y nos ayudes a
pensar en las cosas buenas y no pensar demasiado en estas cosas
malas.

¡PERO LAS SOLUCIONES SON TAN SENCILLAS, SEÑOR! SI LA
GENTE SE VOLVIERA A TI, ARREPENTIÉNDOSE DE SUS
PECADOS Y PIDIÉNDOTE PERDÓN, TU LEVANTARÍAS LA
MALDICIÓN, SEÑOR, ¡y removerías todo este asunto, pero ellos no
lo van a hacer! ¡Así que tienes que castigarlos y dejar que venga la guerra y
todos los horrores que el hombre está trayendo sobre él mismo, para
demostrar el desastre que él es sin ti, antes de que puedas tú salvarlo!



Bendícenos y guárdanos y continúa haciéndonos una bendición hablando Tu
verdad ...

LO MEJOR QUE PUEDEN HACER TUS HIJOS, SEÑOR, ES MANTENERSE
OBEDECIENDO... yendo por todo el mundo a predicar Tu Evangelio
de Amor a los demás. ¡Esa es la mejor preparación para la supervivencia
final! ... En nombre de Jesús, ¡amén!
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